
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann erklärt, einen Änderungsantrag, bei dem es um die Berücksichtigung der 
Gruppenführer gehen sollte, derzeit nicht einbringen zu wollen. Ggf. werde man zu einem 
späteren Zeitpunkt auf die Thematik zurück kommen. 
 
Der Vorlage wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


